

杉並支部会員アンケート 集計結果

2024年5月28日
東京商工会議所 杉並支部

* 中央道高井戸IC下り線入口の整備について

① 入口設置への賛否

	回答者数	構成比
早期設置を求める	61	70.9%
設置は求めない	3	3.5%
どちらでもない	22	25.6%
合計	86	100.0%

② 設置された場合の自社事業や生活への影響

	回答者数	構成比
良い影響がある	52	60.5%
影響はない	34	39.5%
悪い影響がある	0	0.0%
合計	86	100.0%

③ 具体的な効果(または課題) 主なコメント (抜粋)

- ・ 調布ICまたは永福ICへ流れる車が減少し、区内住宅街の交通量が減少することが期待される。物流のスピード向上、交通事故の減少など、より杉並が安全な街になることが期待できる。
- ・ 一番の問題点とされた富士見ヶ丘小学校も移転が予定がされている。良い影響及び渋滞等の悪い影響の両面あるが、悪い影響への対応策を講じたうえで、是非とも早期の開設を。
- ・ 一刻も早く開通させてほしい。渋滞対策、環境対策、災害対策、全国民的利便性、経済的合理性、どの面からみても必要。
- ・ 有料道路利用が増えることでドライバーの拘束時間短縮にもつながる期待が持てる。
- ・ 設置のためには、周辺の学校など子供たちの環境変化が伴うため、広く区民の熟議ができるようにすることが大前提です。
- ・ 環八の渋滞解消。午前中、井の頭通り上りの渋滞解消。渋滞解消により、排出ガスの削減に繋がり環境への好影響も考えられます。

* 阿佐ヶ谷駅北東地区再開発について

①北東地区再開発計画について

	回答者数	構成比
内容を知っている	35	40.7%
認知はしているが、内容の詳細は知らない	19	22.1%
知らない	32	37.2%
合計	86	100.0%

②再開発への賛否

	回答者数	構成比
計画通りに進めてほしい	43	50.0%
計画には反対	4	4.7%
どちらでもない	39	45.3%
合計	86	100.0%

③自社事業や生活における再開発の影響

	回答者数	構成比
良い影響がある	34	39.5%
影響はない	50	58.1%
悪い影響がある	2	2.3%
合計	86	100.0%

④再開発によって求める具体的な施設

- ・ 会議室、大規模会議室
- ・ 宴会場
- ・ 観光施設
- ・ 商業施設
- ・ 総合体育館
- ・ 杉並の顔としての複合施設 など

*ふるさと納税による住民税47.9億円減収（R5年度）

①住民税減収の現状について

	回答者数	構成比
知っていた	57	66.3%
知らなかった	29	33.7%
合計	86	100.0%

②住民税の流出が増加し続けた場合、将来への危機感

	回答者数	構成比
危機感がある	67	77.9%
危機感はない	7	8.1%
どちらでもない	12	14.0%
合計	86	100.0%

③返礼品等を充実させて収入増を検討すべきか

	回答者数	構成比
検討すべき	63	73.3%
検討の必要はない	10	11.6%
どちらでもない	13	15.1%
合計	86	100.0%

④ふるさと納税について区に求めること

主なコメント（抜粋）

- ・特産品がなくて大変だろうが区財政充実のために取り組みをしてほしい
- ・杉並区ならでの「売れる」ものはあるはず、例えばアニメ産業との協力など。「お金を稼ぐ」ことについて、もっと民間企業に相談するべき、
- ・杉並区内の産業振興の観点からも早急に返礼品を充実させて行くべき。
- ・返礼品として、品物だけではなく、アニメ産業やお笑いなどを活用したイベントの招待券や記念品など杉並区の魅力のアピールと新たな創造を検討してみると良いのではないのでしょうか。
- ・ふるさと納税制度の不備な点の改善への政治的活動と並行し、収入増を図るべき。